

RILIS NASIONAL

Polres Indramayu Meriahkan Peringatan HUT RI Ke-78 Dengan Upacara Bendera

Indramayu - [INDRAMAYU.RILISNASIONAL.COM](https://www.indramayu.rilisnasional.com)

Aug 17, 2023 - 16:05



Polres Indramayu Meriahkan Peringatan HUT RI Ke-78 Dengan Upacara Bendera

Indramayu, - Polres Indramayu meriahkan peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-78 Proklamasi Kemerdekaan Republik Indonesia dengan menggelar upacara bendera yang penuh khidmat.

Upacara ini dilaksanakan di lapangan apel Polres Indramayu dengan dihadiri

oleh sejumlah pejabat dan personel Polres. Kamis (17/8/2023).

Bertindak sebagai Inspektur Upacara adalah Waka Polres Indramayu, KOMPOL Hamzah Badaru, S.I.K., yang memimpin jalannya upacara dengan tegas dan teratur. Perwira Upacara dijabat oleh Kabag SDM Polres Indramayu, KOMPOL Juharini, S.H., sedangkan Komandan Upacara diemban oleh Kanit I Sat Narkoba Polres Indramayu, IPDA Ardian Relawan, S.H.

Para pejabat seperti Kabag, Kasat, Kasi, serta seluruh Perwira dan ASN Polres Indramayu turut hadir dalam upacara tersebut. Semangat nasionalisme dan patriotisme terpancar dari para personel Polres Indramayu yang memadati lapangan apel.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kasi Humas Polres Indramayu, IPDA Tasim menyampaikan pentingnya memperingati Hari Kemerdekaan Republik Indonesia sebagai bentuk penghargaan kepada para pahlawan yang telah berjuang merebut kemerdekaan.

Ia juga mengajak semua personel untuk senantiasa menjaga dan meneruskan semangat kebangsaan yang telah ditanamkan oleh para pendahulu.

"Kita harus mengenang dan menghormati jasa-jasa para pahlawan kita, serta menjalankan tugas dengan dedikasi tinggi demi menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat," ujar IPDA Tasim.

Upacara peringatan HUT RI ini merupakan momen yang sakral dan membangkitkan semangat kebersamaan dalam menjaga dan memajukan negeri tercinta.

Dengan semangat yang tinggi, Polres Indramayu berkomitmen untuk terus memberikan pelayanan dan perlindungan terbaik kepada masyarakat. Ujarnya.